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会 議 録 

会 議 の 名 称 行田市国民健康保険運営協議会（平成３０年 第１回） 

開 催 日 時 
平 成 ３ ０ 年 ２ 月 ５ 日（月） 

開会：午後１時３０分・閉会：午後２時３０分 

開 催 場 所 行田市役所 ３階 ３０５会議室 

出席者(委員）

氏 名 

坂本由枝、吉野すみ子、須加春雄、平野かほる、加島慎悟、荒木 宏     

江原弘二、北出和子、吉田廣明、小暮福三、岡村要次、宮川圭子、

野本祐子 

欠席者(委員)氏名 根本和雄、池畑信正 

事 務 局 

小池義憲（健康福祉部長）、福原 智（保険年金課長）、 

柿沼宏和（保険年金課主幹）、大﨑直子（保険年金課主査）、 

伊藤賀章（保険年金課主任） 

会 議 内 容 

議題 

議案第１号 国民健康保険税賦課限度額の引上げについて 

議案第２号 平成３０年度行田市国民健康保険事業費特別会計 

予算について 

 議案第３号 平成３０年度行田市国民健康保険事業運営方針 

及び事業計画について 

会 議 資 料 他 

配布資料 

・平成２８年度埼玉県市町村別国保被保険者１人当たり医療費マッ

プ【県国保団体連合会発行】 

・埼玉の国保（№287～289）【県国保団体連合会発行】 

・平成 29 年度版 さいたまの国保【県国保団体連合会発行】 

そ の 他     
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発 言 者 会議の経過（議題・発言内容・結論等） 

事 務 局（柿沼） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉 田 会 長 

事 務 局（柿沼） 

 

 

小 池 部 長 

事 務 局（柿沼） 

 

吉 田 会 長 

 

事 務 局（福原） 

 

吉 田 会 長 

 

 

吉 田 会 長 

 

 

 

 

事 務 局（福原） 

会 議 資 料 確 認 

市 民 憲 章 唱 和 

 本日の委員会開催にあたり、根本委員さん、池畑委員さんからは欠席

の連絡をいただいております。 

行田市国民健康保険規則第５条第３項に規定する委員の過半数の出

席は得ておりますので、本日の会議は成立することを報告いたします。 

なお、この会議は公開されますが、本日は傍聴を希望する方が１名お

りますので、ご報告いたします。 

それでは、これより平成３０年第１回行田市国民健康保険運営協議会

を始めさせていただきます。 

はじめに、吉田会長からご挨拶をお願いいたします。 

会 長 あ い さ つ 

 ありがとうございました。 

 次に、国保事業者代表といたしまして、小池健康福祉部長からご挨拶

を申し上げます。 

部 長 あ い さ つ 

 次に、議事に移ります。行田市国民健康保険規則第５条第１項の規定

に基づき、吉田会長に議長をお願いします。 

それでは早速ですが、次第の３、会議録署名委員の選任を行います。 

事務局の説明を求めます。 

名簿の順番によりまして、本日の会議は、坂本委員さん、吉野委員さ

んとなっております。 

ただいま事務局から説明があったとおり、坂本委員さん、吉野委員さ

んにお願いすることでよろしいでしょうか。 

異 議 な し 

 ご異議がないようですので、さよう決定します。両委員さん、よろし

くお願いいたします。 

 次に、次第の４、審議事項に入ります。 

 まず、議案第１号「国民健康保険税賦課限度額の引上げについて」を

議題といたします。事務局に説明を求めます。 

議案第１号の説明 
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吉 田 会 長 

 

 

 

 

 

吉 田 会 長 

 

 

事 務 局（福原） 

吉 田 会 長 

 

 

 

 

 

吉 田 会 長 

 

 

事 務 局（福原） 

吉 田 会 長 

 

岡 村 委 員 

 

事 務 局（福原） 

 

 

岡 村 委 員 

 

 

事 務 局（福原） 

 

ただいま説明がありましたが、質疑等がありましたら挙手をお願いし

ます。 

質疑がないようですので、採決に入らせていただきます。議案第１号

「国民健康保険賦課限度額の引上げ」につきましては、承認することで

よろしいでしょうか。 

異 議 な し 

さよう決定いたします。 

次に、議案第２号「平成３０年度行田市国民健康保険事業費特別会計

予算について」を議題といたします。事務局説明を求めます。 

議案第２号の説明 

ただいま説明がありましたが、質疑等がありましたら挙手をお願いし

ます。 

それでは質疑がないようですので、採決に入らせていただきます。議

案第２号「平成３０年度行田市国民健康保険事業費特別会計予算」につ

きましては、承認することでよろしいでしょうか。 

異 議 な し 

さよう決定いたします。 

次に、議案第３号「平成３０年度行田市国民健康保険事業運営方針及

び事業計画について」を議題といたします。事務局説明を求めます。 

議案第３号の説明の説明 

ただいま説明がありましたが、質疑等がありましたら挙手をお願いし

ます。 

先程の説明で、目標収納率が９２．５％とあったが、平成２９年度の

収納率の見込みは出ているのか。 

平成２９年度の収納率の見込みは、まだ出ていない。 

平成２８年度は９１．９８％で、平成２７年度が９１．６１％となっ

ており、前年度から約０．３％程度伸びている状況である。 

口座振替が県平均を上回っているとのことだが、電気や水道・ガスな

どの公共料金と比べその割合が低いのではないか。収納率を考えると、

口座振替の割合を上げていければよいと思うが難しいのか。 

税の収納においては、国保に限らず口座振替を推進している。今後、

収納課と連携しながら上げていければ良いと考えている。 
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吉 田 会 長 

 

 

 

吉 田 会 長 

 

事 務 局（柿沼） 

 

吉 田 会 長 

 

事 務 局（柿沼） 

 

 

 

 

他に質疑はありませんか。他に質疑がないようですので、採決に入ら

せていただきます。議案第３号「行田市国民健康保険事業運営方針及び

事業計画」につきまして、承認することでよろしいでしょうか。 

異 議 な し 

さよう決定いたしました。 

次に、次第の５、その他となりますが、事務局から何かありますか。 

次回の本協議会の開催を３月下旬頃に予定している。詳しい日程につ

いては、調整後、連絡させていただくのでよろしくお願いする。 

以上で、本日の議事の全てを終了いたしました。ありがとうございま

した。進行を事務局にお返しいたします。 

長時間にわたり、慎重なご審議ありがとうございました。これをもち

まして、平成３０年第１回行田市国民健康保険運営協議会を閉会させて

いただきます。 

皆様、大変お疲れ様でした。 

 


